

martes, 28 de marzo de 2023

Semana Santa en Guatemala

Texto narrativo :)

La Semana Santa en Guatemala es una celebración religiosa que se vive de manera muy intensa en todo el país. Cada ciudad y pueblo tiene sus propias tradiciones y costumbres, pero todas tienen en común la devoción y el fervor con el que se viven estos días.

La Semana Santa en Guatemala comienza el Domingo de Ramos, cuando se conmemora la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén. Ese día, la gente acude a las iglesias para bendecir sus palmas y ramos, y luego los llevan en procesión por las calles. Las palmas son un símbolo de victoria y triunfo, y la gente las lleva con mucho orgullo y devoción.

En la ciudad de Antigua, en particular, la celebración del Domingo de Ramos es una de las más importantes del país. La ciudad colonial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es famosa por sus procesiones y sus alfombras de aserrín. Durante toda la semana, los vecinos de Antigua trabajan para preparar las alfombras de aserrín y flores que se extienden en las calles por donde pasarán las procesiones.

Las alfombras de aserrín son una de las tradiciones más impresionantes de la Semana Santa en Guatemala. Los vecinos de Antigua trabajan durante semanas para crear estas obras de arte efímeras, utilizando colores vivos y diseños elaborados. Las alfombras se hacen con aserrín teñido, que se esparce en diseños geométricos y florales. También se utilizan flores frescas, hojas y otros elementos para crear diseños aún más elaborados. Las alfombras son muy frágiles y solo duran unos minutos antes de que sean pisoteadas por las procesiones, pero son un testimonio impresionante del talento y la dedicación de los habitantes de Antigua.

El Lunes Santo es un día de descanso en la Semana Santa guatemalteca, pero el Martes Santo comienzan las procesiones más grandes y espectaculares. En muchas ciudades y pueblos, las procesiones se llevan a cabo durante toda la noche, iluminadas por velas y faroles. Los penitentes, vestidos con túnicas moradas, llevan en hombros las imágenes de Jesús y la Virgen María por las calles, acompañados por bandas de música y la devoción de los fieles.

En la ciudad de Guatemala, la procesión más grande del Martes Santo es la del Señor Sepultado de San Felipe de Jesús. Esta procesión es conocida por su espectacularidad y su duración, que puede llegar a las 12 horas. La imagen del Señor Sepultado es llevada en hombros por los penitentes, mientras que miles de personas se agolpan en las calles para presenciar el desfile.

El Miércoles Santo es otro día de descanso en la Semana Santa guatemalteca, pero el Jueves Santo es un día de gran importancia en la tradición católica. Este día se celebra la última cena de Jesús con sus discípulos, y en muchos lugares se lleva a cabo la ceremonia del lavado de pies.

En la ciudad de Antigua, la procesión del Jueves Santo es conocida como la procesión de Jesús Nazareno del Perdón.